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Por medio de estos archivos PDF les ofrecemos las transcripciones de los devocionales que se comenzaron 
a colgar en su idioma original en Youtube el día 23.03.2020. 
 
Deseamos que le sean de bendición en estos momentos difíciles que está viviendo el mundo. 
 
Compartiendo estos archivos con sus amigos, estará colaborando para que también otros  sean bendecidos 
y fortalecidos en este tiempo. 
 

 
Devocional 042 

 

Serie: Nueva realidad 
 

De qué no está exenta la iglesia  

 
Pastor Erich Engler: Hola querida iglesia del internet.  

Pastora Susanne Engler: Hola a todos, amados míos.  

Pastor Erich: Las circunstancias relacionadas con el coronavirus nos ha pillado a todos por 

sorpresa, y, debido a ello, ahora nos encontramos transitando una nueva realidad. Así y todo, no 

tenemos que estar asustados ni temerosos porque el Señor ya nos advirtió que estas cosas 

habrían de suceder. 

El libro de Daniel, en la interpretación de la estatua que vio el rey Nabucodonosor en sueños, nos 

habla de los diferentes reinos de los gentiles, de los cuales, el último de ellos pertenece a la parte 

de los dedos de los pies y está formado con hierro y barro cocido. Como sabemos, estos 

materiales no pueden unirse entre sí, y esto lleva a una notable inestabilidad.  

Eso es precisamente lo que estamos viendo a nuestro alrededor, todo parece estar tambaleando 

y la sociedad se enfrenta a una nueva realidad. Hay algo más concreto todavía que nos muestra 

la Palabra de Dios en relación a los tiempos que estamos viviendo. 

http://www.iglesiadelinternet.com/
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En 2 Timoteo 3:1 el apóstol Pablo dice lo siguiente: 

Pero debes saber esto: que en los últimos días vendrán tiempos difíciles.  (LBLA) 

Estamos transitando los últimos días y muy cerca del momento en que Cristo nos venga a buscar. 

En ese mismo capítulo, el apóstol Pablo hace mención a Janes y Jambres (vers.8). Éstos eran 

integrantes del séquito de magos y hechiceros que tenía Faraón en el tiempo de Moisés. 

Dios le había encomendado a Moisés la tarea de sacar a su pueblo de la esclavitud egipcia, pero, 

antes de que el Faraón lo permitiera vinieron 10 diferentes plagas sobre Egipto, las cuales 

afectaron también en parte al pueblo de Israel. Esto lo encontramos en los capítulos 7 al 11 del 

libro de Éxodo. 

Moisés y a Aarón hacían milagros delante de la presencia del Faraón y sus magos y hechiceros 

trataban de imitarlos, aunque no siempre con éxito. 

Es interesante ver que las 3 primeras plagas afectaron también al pueblo de Israel. Recién a partir 

de la cuarta plaga Dios estableció una diferencia entre su pueblo y los egipcios.  

(22) Mas en aquel día yo pondré aparte la tierra de Gosén en la que mora mi pueblo, para 

que no haya allí enjambres de insectos, a fin de que sepas que yo, el SEÑOR, estoy en medio de 

la tierra;  

(23) y yo haré distinción entre mi pueblo y tu pueblo. Mañana tendrá lugar esta señal.  Éxodo 

8:22 y 23 (LBLA) 

Esto es un simbolismo del arrebatamiento de la iglesia, Dios establece una diferencia entre sus 

hijos y aquellos que no creen en Él.  

El pueblo de Israel se mantuvo exento de las calamidades de las 7 plagas restantes.  

De la misma manera sucede hoy en día. Estamos en el mundo y las cosas malas que suceden en 

él nos afectan de una u otra manera, pero el Señor nos viene a buscar muy pronto y quedaremos 

exentos de todas las calamidades que habrán de venir sobre la tierra durante los 7 años de la 

gran tribulación. 

Vamos a ver ahora la relación que existe entre estas 3 primeras plagas que afectaron, tanto a los 

egipcios como a los israelitas, y el tiempo actual en que vivimos. 

La primera plaga tuvo que ver con las aguas del río Nilo que se convirtieron en sangre. En aquel 

tiempo, el río Nilo era fundamental para la economía del país. Las cosechas estaban supeditadas 

al caudal del río, cuando éste mermaba y se prolongaba el tiempo de sequía se manifestaba una 

gran hambruna. 

Esto es lo que sucede en la actualidad. Todo el sistema económico está tambaleante. Nunca 

antes ha habido tanta recesión y depresión económica, y menos de manera tan generalizada 

como en estos últimos tiempos. 

La segunda plaga, la de las ranas o sapos, tiene que ver con la inmoralidad. Este era el símbolo 

de la fertilidad para los egipcios. La Biblia habla de los sapos o ranas en relación a la impureza. 
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En los últimos 50 o 60 años la inmoralidad y promiscuidad, en cuanto a los valores que atentan 

contra el matrimonio y la familia, han aumentado considerablemente. Las redes sociales están 

llenas de pornografía. La forma liberal y promiscua de pensar de la sociedad moderna afecta 

también a muchos creyentes. 

La tercera plaga tiene que ver con los piojos o, como aparece en otras traducciones, insectos que 

viven como parásitos en el hombre y en algunos animales alimentándose de su sangre. En 

resumidas cuentas, esto nos habla de bichos molestos que pican y producen malestar. 

Estos insectos representan simbólicamente las enfermedades transmisibles. Muchos de estos 

insectos transmiten enfermedades como la malaria, o el virus del Zika, por ejemplo. Nosotros, 

como creyentes, lamentablemente no estamos exentos de estas cosas, ni tampoco del 

coronavirus y de todas las incomodidades relacionadas con el mismo.  

Sin embargo, a pesar de esto, el Señor nos sostiene y provee para nuestras necesidades. 

Pastora Susanne: La Biblia dice que estamos en el mundo, pero no pertenecemos a él. Hay un 

pasaje interesante que tiene que ver con lo que experimentó Abram después de haber vuelto de 

la batalla con los reyes que se habían juntado en el valle de Sidim. En Génesis 15:1 leemos: 

Después de estas cosas la palabra del SEÑOR vino a Abram en visión, diciendo: No temas, 

Abram, yo soy un escudo para ti; tu recompensa será muy grande. (LBLA) 

Esta es la primera vez que aparece en la Biblia la expresión “no temas”. Junto con eso, Dios le 

prometió a Abram que iba a ser su escudo protector y su gran recompensa. Dios no le habló 

simplemente de una recompensa sino de una muy grande. 

La Biblia nos muestra que Dios es galardonador. A pesar de la situación difícil que estamos 

atravesando, Él es nuestro escudo protector y nuestro gran galardón. 

Pastor Erich: Aún en medio de la recesión económica en que nos encontramos, el Señor 

promete ser nuestro escudo protector y nuestro gran galardón. Mantengamos los ojos de la fe 

puestos en Él. 

Tenemos fe en medio de la crisis porque nuestra fe está depositada en Cristo. Nuestra fe habrá 

de ser galardonada en base a su gracia y sus riquezas en gloria.  

Pastora Susanne: La Biblia dice que, por medio de la obra de Cristo, estamos bajo la bendición 

de Abraham, así que tomamos esa promesa por la fe para nosotros y eso también habrá de 

manifestarse en nuestra vida diaria. Dios revierte las cosas negativas para que actúen para 

nuestro bien. 

Pastor Erich: Este no es el momento para quejarnos y lamentarnos por las cosas que no 

funcionan, sino que es tiempo de mostrar la diferencia por estar fundamentados en Cristo y ser 

incluso un testimonio para los demás. 

Como ya hemos visto en alguna de nuestras enseñanzas, cuando vemos que el diablo actúa 

haciendo cosas malas en determinado ámbito, sabemos que Dios tiene preparado de antemano 

algo muy bueno que está pronto a manifestarse. El diablo no conoce los planes de Dios, pero, 

como los presiente, actúa produciendo desorden y confusión. Finalmente, Dios es el vencedor. 
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Tanto en el momento del nacimiento de Moisés, el gran libertador del pueblo de Israel, como en el 

momento del nacimiento de Jesús, el libertador de la humanidad, el diablo se manifestó por medio 

de la muerte de los bebés y niños menores de 2 años para intentar deshacerse de ellos. A pesar 

de esto, Dios llevó a cabo su plan con éxito. 

Hoy en día sucede más o menos lo mismo, el diablo está intentando matar a muchos por medio 

del coronavirus, pero Dios tiene preparada de antemano una gran ola de sanidad que está pronta 

a ser manifestada. 

Nuestra fe se fortalece en los tiempos de crisis cuando tenemos nuestros ojos puestos en Jesús.  

Cuando participamos de los elementos de la Santa Cena, el pan que representa el cuerpo molido 

de Jesús para nuestra sanidad, y el vino o zumo (jugo) de la vid que representa su sangre vertida 

para el perdón de todos nuestros pecados, estamos recordando su obra perfecta a nuestro favor 

y siendo fortalecidos en nuestra fe. 

Pastora Susanne: Jesús es nuestro mayor galardón, en Él tenemos todo lo que necesitamos. Al 

participar de la Santa Cena estamos anunciando su pronta venida. 

Pastor Erich: Precisamente en momentos tan difíciles como los que estamos atravesando es 

cuando tenemos la mejor oportunidad de mostrar la eficacia del Evangelio.  

Sin más por el momento, nos despedimos hasta nuestro próximo encuentro. Adiós y bendiciones.  

Pastora Susanne: Adiós y hasta la próxima. 

 
 

 

¿Ha sido Usted bendecido/a por este devocional? Le animamos a 
compartirnos un breve testimonio, comentario o agradecimiento: 
 

gracia@iglesiadelinternet.com 
 
http://facebook.com/iglesiadelinternet 
 
Canal en YouTube: iglesiadelinternet 
 

Donaciones, transferencias bancarias: 
 

La visión de nuestro ministerio es expandir el verdadero Evangelio 
de la Gracia al mundo hispano. ¿Desea usted ser parte de esta 
visión   apoyando este ministerio con  donaciones? Muchas gracias 
por su interés. Nuestra cuenta bancaria: 
 

Beneficiario: Familienkirche  
Código Postal: 8640    Ciudad: Rapperswil  
Cuenta, IBAN: CH8208731001254182059 
Banco: Bank Linth LLB AG       
BIC/SWIFT: LINSCH23 
Código Postal: 8730   Ciudad: Uznach 
País: CH (Suiza) 
 
De no poder transferir a esta cuenta, póngase en contacto con nosotros, 
para encontrar el  medio apropiado en su caso. Muchas gracias. 
 

Más información en: 
www.iglesiadelinternet.com/donaciones-spenden 
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